

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT6715621

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT

CONVEYING PARTY DATA

Name	Execution Date
DANIC VERMETTE	05/07/2021
DOMINIC BLANCHETTE	05/18/2021

RECEIVING PARTY DATA

Name:	BROAN-NUTONE LLC
Street Address:	926 WEST STATE STREET
City:	HARTFORD
State/Country:	WISCONSIN
Postal Code:	53027

PROPERTY NUMBERS Total: 1

Property Type	Number
Application Number:	16959567

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number: (312)759-5646

Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.

Phone: 312-357-1313

Email: msweetin@btlaw.com

Correspondent Name: MATTHEW LENO

Address Line 1: BARNES & THORNBURG LLP

Address Line 2: 1717 PENNSYLVANIA AVENUE N.W., SUITE 500

Address Line 4: WASHINGTON, D.C. 20006

ATTORNEY DOCKET NUMBER: 76406-322334

NAME OF SUBMITTER: MATTHEW LENO, REG. NO. 41149

SIGNATURE: /Matthew Leno/

DATE SIGNED: 05/18/2021

Total Attachments: 12

source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_BlanchePartial#page1.tif

source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_BlanchePartial#page2.tif

source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_BlanchePartial#page3.tif

source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_BlanchePartial#page4.tif

PATENT

REEL: 056275 FRAME: 0197

source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page5.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page6.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page7.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page8.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page9.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page10.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page11.tif
source=322334_Assignment_Broan_bilingual_Vermette_Blanchette_Partial#page12.tif

EN	FR
Attorney Docket No.: 76406-322334	Dossier de mandataire N° : 76406-322334
PATENT ASSIGNMENT	CESSION DE BREVET
This assignment is made for good and valuable consideration, the sufficiency of which is acknowledged by each of the undersigned,	Cette cession est effectuée pour une considération valable, dont la validité est reconnue par chacun des soussignés,
Name(s) of Inventor(s)	Nom(s) des inventeur(s)
Danic Vermette; Simon Blanchard; Stephane Michaud; Michel Julien; Dominic Blanchette	Danic Vermette; Simon Blanchard; Stephane Michaud; Michel Julien; Dominic Blanchette
maker(s) of an invention which is the subject of an application for Letters Patent of the United States ("Application") entitled	auteurs(s) d'une invention qui fait l'objet d'une demande de lettres patentes des États-Unis (« la Demande ») intitulée
Title of Application:	Titre de la Demande :
SYSTEM AND METHOD FOR INTEGRATED CONTROL OF SUPPLY FAN	SYSTÈME ET PROCÉDÉ DE COMMANDÉ INTEGRÉE DE VENTILATEUR DE SOUFFLAGE
U.S. Serial No.:	No. de série U.S. :
62/614,840	62/614,840
Filing Date:	Date de dépôt du dossier :
January 8, 2018	8 janvier 2018
U.S. Serial No.:	No. de série U.S. :

16/959,567	16/959,567
Filing Date:	Date de dépôt du dossier :
July 1, 2020	1er juillet 2020
the undersigned hereby sell(s), assign(s), and set(s) over to	le soussigné, par la présente, vend, cède et transfert à
Name of Assignee	Nom du cessionnaire
BROAN-NUTONE LLC	BROAN-NUTONE LLC
Address of principal place of business	Adresse de l'établissement principal
926 West State Street Hartford, Wisconsin 53027	926 West State Street Hartford, Wisconsin 53027, États-Unis
Insert State of Incorporation (if applicable) or "Not Applicable"	Insérez l'état d'incorporation (le cas échéant) ou inscrivez « Sans objet »
a corporation of Wisconsin	une corporation du Wisconsin
(hereinafter designated as the Assignee) their entire right, title, and interest in, to, and under the Application, including all priority rights for other countries arising therefrom, all inventions and improvements therein disclosed, and any and all Letters Patent, utility patents, utility models, and design registrations of the United States and of all other foreign countries, including Canada, which may be granted for such inventions or improvements, or any of them, all such inventions and all rights in such Application and Letters Patent to be held and enjoyed by Assignee for its own use	(ci-après désigné comme le cessionnaire) tous ses droits, titres et intérêts concernant, relatifs à, et en vertu de la Demande, y compris tous les droits de priorité pour d'autres pays en découlant, toutes les inventions et améliorations y étant divulguées, et toutes les lettres patentes et tous les brevets d'utilité, modèles d'utilité et enregistrements de dessins aux États-Unis et dans tout autre pays étranger, y compris le Canada, pouvant être accordés pour de telles inventions ou améliorations ou l'une quelconque d'entre elles; le cessionnaire détiendra et jouira de toutes ces inventions

<p>and enjoyment to the full end of the term or terms for which such Letters Patent may be granted, as fully and entirely as the same would have been held and enjoyed by them had this assignment and sale not been made, including the right to claim priority based on the filing date of the Application under the International Convention for the Protection of Industrial Property, the Patent Cooperation Treaty, the European Patent Convention, and all other treaties of like purposes.</p>	<p>et tous les droits concernant cette demande et ces lettres patentes pour ses propres usage et jouissance jusqu'à la fin de la durée ou des conditions pour lesquelles ces lettres patentes peuvent être accordées, aussi pleinement et entièrement que s'il en avait eu possession et jouissance si ces cession et vente n'avaient pas été réalisées, y compris le droit de revendiquer une priorité sur la base de la date de dépôt du dossier de la Demande en vertu de la Convention internationale pour la protection de la propriété industrielle, du Traité de coopération en matière de brevet, de la Convention sur le brevet européen et de tous autres traités aux fins similaires.</p>
<p>The undersigned agree(s) to execute all papers necessary in connection with the application(s) in the United States and foreign countries and any continuing, divisional, or reissue applications thereof, and any reexamination of any of such applications, and also to execute separate assignments in connection with such applications as the Assignee may deem necessary or expedient.</p>	<p>Le soussigné accepte de signer tous les documents nécessaires en rapport avec la ou les demande(s) aux États-Unis et en pays étrangers et toute demande continue, divisionnaire ou réémise de celle-ci et tout réexamen de l'une quelconque de ces demandes, et accepte également d'exécuter des cessions distinctes en rapport avec de telles demandes que le cessionnaire pourra juger nécessaires ou opportunes.</p>
<p>The undersigned agree(s) to execute all papers necessary in connection with any interference which may be declared or litigation concerning the application(s) or continuation, division, reissue, or reexamination thereof, and to cooperate</p>	<p>Le soussigné accepte de signer tous les documents nécessaires en rapport avec toute ingérence qui pourrait être déclarée, ou tout litige concernant la ou les demandes ou la continuation, la division, la réémission ou le réexamen de celles-ci, et de coopérer avec le</p>

with the Assignee in every way possible in obtaining evidence and going forward with such interference or litigation.	cessionnaire de toutes les manières possibles pour obtenir des preuves et faire face à telle ingérence ou tel litige.
The undersigned agree(s) to execute all papers and documents and perform any act which may be necessary in connection with claims or provisions of the International Convention for Protection of Industrial Property, the Patent Cooperation Treaty, the European Patent Convention, and all other treaties of like purposes or similar agreements.	Le soussigné accepte de signer tous documents et d'accomplir tout acte qui pourrait être nécessaire en relation avec des revendications ou des dispositions de la Convention internationale pour la protection de la propriété industrielle, du Traité de coopération en matière de brevets, de la Convention sur le brevet européen et de tous autres traités aux fins similaires ou accords similaires.
The undersigned agree(s) to do all other acts which, in the opinion of Assignee, may be necessary or desirable to secure the grant of Letters Patent to Assignee or its nominees, in the United States and in all other countries where Assignee may desire to have such inventions, or any of them, patented, with specifications and claims in such form as shall be approved by Assignee and to vest and confirm in Assignee or its nominees the full and complete legal and equitable title to all such Letters Patent.	Le soussigné accepte d'accomplir tous les autres actes qui, de l'avis du cessionnaire, peuvent être nécessaires ou souhaitables pour obtenir la délivrance des lettres patentes au cessionnaire ou à ses mandataires, aux États-Unis et dans tous les autres pays où le cessionnaire pourra le souhaiter, faire breveter de telles inventions, ou l'une quelconque d'entre elles, dont le cessionnaire aura approuvé la forme des spécifications et revendications, et confier et confirmer au cessionnaire ou à ses mandataires le titre légal et équitable plein et entier de toutes ces lettres patentées.
The undersigned hereby authorize(s) the Assignee to apply in all countries in the Assignee's name or in its own name, as determined by the Assignee, for Letters	Le soussigné autorise par la présente le cessionnaire à faire la demande, dans tous les pays, au nom du cessionnaire, ou en son propre nom, ainsi que le décidera le

Patent, utility patents, utility models, design registrations, and like rights of exclusion and for inventor's certificates for said inventions and improvements.	cessionnaire, de lettres patentes, de brevets d'utilité, de modèles d'utilité, d'enregistrements de dessins et de droits d'exclusion similaires, ainsi que de certificats d'inventeur pour lesdites inventions et améliorations.
The undersigned hereby authorize(s) and request(s) the Commissioner of Patents to issue any and all Letters Patent of the United States resulting from said application(s) or any division or divisions or continuing or reissue applications thereof, and any reexamination of any of such applications, to the said Assignee, as Assignee of the entire interest, and hereby covenants that the undersigned has full right to convey the interest herein assigned, and that the undersigned has not executed, and will not execute, any agreement in conflict herewith.	Le soussigné autorise et demande par la présente au Commissaire aux brevets de délivrer toutes les lettres patentes des États-Unis résultant de ladite, ou desdites demandes ou de toute division (ou toutes divisions) ou demandes continues ou réémises de celles-ci, et de tout réexamen de l'une quelconque de ces demandes, au dit Cessionnaire, en tant que Cessionnaire de l'intégralité des intérêts, et déclare par la présente que le soussigné détient le plein droit de transmettre les intérêts cédés aux présentes et que le soussigné n'a pas signé, et ne signera aucun accord contraire aux présentes.
The undersigned hereby grant(s) the attorney of record the power to insert on this assignment any further identification which may be necessary or desirable and to correct typographical errors in connection with the information contained herein prior to any recordation of this document.	Le soussigné accorde par la présente au mandataire officiel le pouvoir d'inclure dans cette cession tout autre élément d'identification pouvant être nécessaire ou souhaitable et de corriger les erreurs typographiques concernant les informations contenues dans la présente avant tout enregistrement de ce document.
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR

Danic Vermette	Danic Vermette
Signature Danic Vermette	Signature Danic Vermette
Date Vermette	Date Vermette
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Simon Blanchard	Simon Blanchard
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Stephane Michaud	Stephane Michaud
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Michel Julien	Michel Julien
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Dominic Blanchette	Dominic Blanchette
Signature	Signature
Date	Date

EN	FR
Attorney Docket No.: 76406-322334	Dossier de mandataire N° : 76406-322334
PATENT ASSIGNMENT	CESSION DE BREVET
This assignment is made for good and valuable consideration, the sufficiency of which is acknowledged by each of the undersigned,	Cette cession est effectuée pour une considération valable, dont la validité est reconnue par chacun des soussignés,
Name(s) of Inventor(s)	Nom(s) des inventeur(s)
Danic Vermette; Simon Blanchard; Stephane Michaud; Michel Julien; Dominic Blanchette	Danic Vermette; Simon Blanchard; Stephane Michaud; Michel Julien; Dominic Blanchette
maker(s) of an invention which is the subject of an application for Letters Patent of the United States ("Application") entitled	auteurs(s) d'une invention qui fait l'objet d'une demande de lettres patentes des États-Unis (« la Demande ») intitulée
Title of Application:	Titre de la Demande :
SYSTEM AND METHOD FOR INTEGRATED CONTROL OF SUPPLY FAN	SYSTÈME ET PROCÉDÉ DE COMMANDÉ INTEGRÉE DE VENTILATEUR DE SOUFFLAGE
U.S. Serial No.:	No. de série U.S. :
62/614,840	62/614,840
Filing Date:	Date de dépôt du dossier :
January 8, 2018	8 janvier 2018
U.S. Serial No.:	No. de série U.S. :



16/959,567	16/959,567
Filing Date:	Date de dépôt du dossier :
July 1, 2020	1er juillet 2020
the undersigned hereby sell(s), assign(s), and set(s) over to	le soussigné, par la présente, vend, cède et transfert à
Name of Assignee	Nom du cessionnaire
BROAN-NUTONE LLC	BROAN-NUTONE LLC
Address of principal place of business	Adresse de l'établissement principal
926 West State Street Hartford, Wisconsin 53027	926 West State Street Hartford, Wisconsin 53027, États-Unis
Insert State of Incorporation (if applicable) or "Not Applicable"	Insérez l'état d'incorporation (le cas échéant) ou inscrivez « Sans objet »
a corporation of Wisconsin	une corporation du Wisconsin
(hereinafter designated as the Assignee) their entire right, title, and interest in, to, and under the Application, including all priority rights for other countries arising therefrom, all inventions and improvements therein disclosed, and any and all Letters Patent, utility patents, utility models, and design registrations of the United States and of all other foreign countries, including Canada, which may be granted for such inventions or improvements, or any of them, all such inventions and all rights in such Application and Letters Patent to be held and enjoyed by Assignee for its own use	(ci-après désigné comme le cessionnaire) tous ses droits, titres et intérêts concernant, relatifs à, et en vertu de la Demande, y compris tous les droits de priorité pour d'autres pays en découlant, toutes les inventions et améliorations y étant divulguées, et toutes les lettres patentes et tous les brevets d'utilité, modèles d'utilité et enregistrements de dessins aux États-Unis et dans tout autre pays étranger, y compris le Canada, pouvant être accordés pour de telles inventions ou améliorations ou l'une quelconque d'entre elles; le cessionnaire détiendra et jouira de toutes ces inventions



<p>and enjoyment to the full end of the term or terms for which such Letters Patent may be granted, as fully and entirely as the same would have been held and enjoyed by them had this assignment and sale not been made, including the right to claim priority based on the filing date of the Application under the International Convention for the Protection of Industrial Property, the Patent Cooperation Treaty, the European Patent Convention, and all other treaties of like purposes.</p>	<p>et tous les droits concernant cette demande et ces lettres patentes pour ses propres usage et jouissance jusqu'à la fin de la durée ou des conditions pour lesquelles ces lettres patentes peuvent être accordées, aussi pleinement et entièrement que s'il en avait eu possession et jouissance si ces cession et vente n'avaient pas été réalisées, y compris le droit de revendiquer une priorité sur la base de la date de dépôt du dossier de la Demande en vertu de la Convention internationale pour la protection de la propriété industrielle, du Traité de coopération en matière de brevet, de la Convention sur le brevet européen et de tous autres traités aux fins similaires.</p>
<p>The undersigned agree(s) to execute all papers necessary in connection with the application(s) in the United States and foreign countries and any continuing, divisional, or reissue applications thereof, and any reexamination of any of such applications, and also to execute separate assignments in connection with such applications as the Assignee may deem necessary or expedient.</p>	<p>Le soussigné accepte de signer tous les documents nécessaires en rapport avec la ou les demande(s) aux États-Unis et en pays étrangers et toute demande continue, divisionnaire ou réémise de celle-ci et tout réexamen de l'une quelconque de ces demandes, et accepte également d'exécuter des cessions distinctes en rapport avec de telles demandes que le cessionnaire pourra juger nécessaires ou opportunes.</p>
<p>The undersigned agree(s) to execute all papers necessary in connection with any interference which may be declared or litigation concerning the application(s) or continuation, division, reissue, or reexamination thereof, and to cooperate</p>	<p>Le soussigné accepte de signer tous les documents nécessaires en rapport avec toute ingérence qui pourrait être déclarée, ou tout litige concernant la ou les demandes ou la continuation, la division, la réémission ou le réexamen de celles-ci, et de coopérer avec le</p>



with the Assignee in every way possible in obtaining evidence and going forward with such interference or litigation.	cessionnaire de toutes les manières possibles pour obtenir des preuves et faire face à telle ingérence ou tel litige.
The undersigned agree(s) to execute all papers and documents and perform any act which may be necessary in connection with claims or provisions of the International Convention for Protection of Industrial Property, the Patent Cooperation Treaty, the European Patent Convention, and all other treaties of like purposes or similar agreements.	Le soussigné accepte de signer tous documents et d'accomplir tout acte qui pourrait être nécessaire en relation avec des revendications ou des dispositions de la Convention internationale pour la protection de la propriété industrielle, du Traité de coopération en matière de brevets, de la Convention sur le brevet européen et de tous autres traités aux fins similaires ou accords similaires.
The undersigned agree(s) to do all other acts which, in the opinion of Assignee, may be necessary or desirable to secure the grant of Letters Patent to Assignee or its nominees, in the United States and in all other countries where Assignee may desire to have such inventions, or any of them, patented, with specifications and claims in such form as shall be approved by Assignee and to vest and confirm in Assignee or its nominees the full and complete legal and equitable title to all such Letters Patent.	Le soussigné accepte d'accomplir tous les autres actes qui, de l'avis du cessionnaire, peuvent être nécessaires ou souhaitables pour obtenir la délivrance des lettres patentées au cessionnaire ou à ses mandataires, aux États-Unis et dans tous les autres pays où le cessionnaire pourra le souhaiter, faire breveter de telles inventions, ou l'une quelconque d'entre elles, dont le cessionnaire aura approuvé la forme des spécifications et revendications, et confier et confirmer au cessionnaire ou à ses mandataires le titre légal et équitable plein et entier de toutes ces lettres patentées.
The undersigned hereby authorize(s) the Assignee to apply in all countries in the Assignee's name or in its own name, as determined by the Assignee, for Letters	Le soussigné autorise par la présente le cessionnaire à faire la demande, dans tous les pays, au nom du cessionnaire, ou en son propre nom, ainsi que le décidera le



Patent, utility patents, utility models, design registrations, and like rights of exclusion and for inventor's certificates for said inventions and improvements.	cessionnaire, de lettres patentes, de brevets d'utilité, de modèles d'utilité, d'enregistrements de dessins et de droits d'exclusion similaires, ainsi que de certificats d'inventeur pour lesdites inventions et améliorations.
The undersigned hereby authorize(s) and request(s) the Commissioner of Patents to issue any and all Letters Patent of the United States resulting from said application(s) or any division or divisions or continuing or reissue applications thereof, and any reexamination of any of such applications, to the said Assignee, as Assignee of the entire interest, and hereby covenants that the undersigned has full right to convey the interest herein assigned, and that the undersigned has not executed, and will not execute, any agreement in conflict herewith.	Le soussigné autorise et demande par la présente au Commissaire aux brevets de délivrer toutes les lettres patentes des États-Unis résultant de ladite, ou desdites demandes ou de toute division (ou toutes divisions) ou demandes continues ou réémises de celles-ci, et de tout réexamen de l'une quelconque de ces demandes, au dit Cessionnaire, en tant que Cessionnaire de l'intégralité des intérêts, et déclare par la présente que le soussigné détient le plein droit de transmettre les intérêts cédés aux présentes et que le soussigné n'a pas signé, et ne signera aucun accord contraire aux présentes.
The undersigned hereby grant(s) the attorney of record the power to insert on this assignment any further identification which may be necessary or desirable and to correct typographical errors in connection with the information contained herein prior to any recordation of this document.	Le soussigné accorde par la présente au mandataire officiel le pouvoir d'inclure dans cette cession tout autre élément d'identification pouvant être nécessaire ou souhaitable et de corriger les erreurs typographiques concernant les informations contenues dans la présente avant tout enregistrement de ce document.
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR



Danic Vermette	Danic Vermette
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Simon Blanchard	Simon Blanchard
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Stephane Michaud	Stephane Michaud
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Michel Julien	Michel Julien
Signature	Signature
Date	Date
LEGAL NAME OF INVENTOR:	NOM JURIDIQUE DE L'INVENTEUR
Dominic Blanchette	Dominic Blanchette
Signature	Signature 
Date	Date 

RECORDED: 05/18/2021

PATENT
REEL: 056275 FRAME: 0210